

会員様、お取引先様

謹啓 春暖の候 ますますご清祥のこととお喜び申し上げます

平素はメディックス会員の皆様を始め金融機関、システム開発会社、など多くのご協力者様より多大なるご支援を賜り深く感謝しております。

さて、私儀

去る4月1日開催の弊社定時株主総会をもちまして代表取締役社長を退任いたしましたのでご報告致します。

1983年に創業し1989年に法人として設立して本日に至るまで41年間に渡り柔道整復・訪問マッサージ・鍼灸業界の発展のために努めてまいりました。

その間、療養費請求業務用集計機「レセプト審査システム」の開発や療養費支給申請用ソフトウェア「レセコン」の開発などに尽力し、正確な療養費の請求が行える体制を築いてまいりました。

時代が進むにつれて、行政はマイナンバーカードの普及を背景に医療費、療養費の電子請求化等に着手し始めました。今後は接骨院、鍼灸マッサージ院を始めとする療養費業界にも大きく影響を及ぼすことでしょう。

そのような背景もあり、弊社でご提供させて頂いているレセコン「レセPro-M.R.A」やレセプト審査システムの更なる強化を目的として、弊社の運営を東証プライム上場企業である、SREホールディングス株式会社にお任せする事と致しました。

SREホールディングス株式会社はシステムのブラッシュアップや開発に関する多くの優秀な人材を有しており、療養費の電子請求化に関しても十分に対応できる企業であります。

私は代表取締役からは退任致しますが、当面の間はメディックス顧問として経営の引継に従事いたします。また、弊社のスタッフはなんら変わることなくこれまで通り会員の皆様へサービスのご提供をさせて頂き、会員の皆様に不利益の無いよう努めてまいりますので、ご安心下さい。今後もこれまで同様お引き立てのほど宜しくお願い申し上げます。

末筆ながら、皆様の益々のご発展とご健勝を祈念しております。

誠にありがとうございました。

謹白

令和6年4月3日
金地 龍夫（辰旺）